



Inspirations Classiques

Le 10 mai dernier, l'association Tournesol-Artistes à l'hôpital nous a proposé un concert de qualité. Et c'est le quatuor Tercea qui a inauguré ce premier concert de l'année.

Violon, alto, violoncelle... des instruments joués par de prestigieux musiciens. Depuis sa création en 2004, Tercea est invité à se produire lors de nombreux festivals en France et à l'étranger. Il a également remporté une quantité de prix : le 1^{er} prix et le prix du public de Concours international de Musique de chambre de Trondheim en 2009, Lauréat du Concours international de quatuor à cordes Léos Janacek en 2006 et le prix du public au festival "nouveaux talents" de Villers-sur-Mer en 2007.

En bref des musiciens de talents qui nous ont interprété avec passion un répertoire classique varié. Mozart, Schumann, Schubert, Ravel, Beethoven... Le public était transporté par la musique. "Je suis toujours impressionnée par la qualité d'écoute" nous confie Elisabeth de la Genardière, directrice de l'association Tournesol. Un public particulièrement nombreux : plus de 80 personnes. Après un bis et deux standing ovations, le concert s'est achevé par un traditionnel goûter. L'occasion pour le public d'échanger avec les musiciens. ■



Si on chantait ?

Les ateliers chant continuent leur tournée...

Maria Sikstrom, notre musicothérapeute a animé des ateliers de chant pour la seconde année consécutive accompagnée de Michel Glasko à l'accordéon.

Les participants, enchantés sont de plus en plus nombreux... ■